

Fecha: 25-07-2024

Medio: La Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó

Tipo: Noticia general

Título: Alumna de San Rafael ganadora regional de El Placer de Oír Leer

Pág. : 15

Cm2: 116,4

VPE: \$ 150.463

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.200

12.600

No Definida

CERTAMEN ORGANIZADO I

Alumna regional

Joaquina Pérez. |
a la siguiente fase del
final nacional en octul

SAN RAFAEL. Más de 60 mil alumnos de todo Chile participaron activamente en la convocatoria de la décima edición de El Placer de Oír Leer, el mayor concurso de lectura en voz alta de Chile, que este año se realiza bajo el lema "Una década a viva voz".

De ese universo, se seleccionaron los 16 estudiantes de tercero a sexto básico -uno por cada región- que ahora pasarán a la siguiente fase, entre los que se encuentra Joaquina Pérez, alumna de 5º básico de la Escuela San Rafael.

El Placer de Oír Leer es organizado por Fundación Ibáñez Atkinson y desde su creación en 2014 ha impactado a cerca de 168 mil niños en todo Chile, estimulando en ellos el amor por los libros, además de habilidades esenciales para su desarrollo integral, como la autoestima, la comprensión y la creatividad. Cuenta con la colaboración del canal cultural familiar NTV y la Pontificia Universidad Católica de Chile, a través de sus facultades de Educación y de Letras y su Biblioteca Escolar Futuro, además del auspicio de Editorial SM, IBBY Chile y Fundación Palabra.

EL AMOR POR LA LECTURA

"Estamos felices por la gran convocatoria que hemos logrado desde Arica hasta Punta Arenas, porque reafirma el amor por la lectura de los niños en Chile, quienes apoyados por sus familias, profesores y comunidades se han sumado a El Placer de Oír Leer en el marco de la celebración por sus diez años. Este concurso es mucho más que una competencia, es un valioso espacio de encuentro y desarrollo en torno a los libros, los cuales cobran vida gracias a talentosas voces lectoras que estamos expectantes de poder escuchar en la final de octubre", señala Daniela del Valle, gerente general de Fundación Ibáñez Atkinson.

"Creo que todos estamos de acuerdo en la urgente necesidad de dirigir la atención hacia los niños, niñas y jóvenes de nuestro país y oírlos leer en cada una de sus regiones es una hermosa manera de acercarnos a esa tarea. Hoy estamos felices porque tenemos los representantes por región y pronto tendremos los finalistas nacionales", dice Marco Montenegro, encargado nacional del concurso.

LO QUE VIENE

En la siguiente fase, que se desarrollará entre agosto y septiembre, se